



修学旅行

テストを振り返って

一、二年生の皆さん、期末テストお疲れさまでした。三年生の皆さんも東部地区テストを終え、期末テストに向けて準備をしているところだと思います。

一年生は初めての期末テストでしたが、勉強の成果は発揮できましたか？

二年生は自分に合った勉強法ができるようになってきたのではないかと思います。

三年生は東部地区テストが終わりましたが、すぐに期末テストがやってきます。この土日で最後の復習をやり切りましょう。

期末テストや東部地区テストの結果をもとに、自分の苦手なところを分析し、これからも勉強に励みましょう。

バドミントン部

私たちバドミントン部は、十五日の学総に出ることができず、特に、三年生にとっては最後の大会であり、ものすごく悔しい結果となってしまいました。ですが、つぎは一、二年生の新人戦があります。気持ちを切り替え、頑張ってきてほしいと思います！

学級委員会

こんにちは。学級委員会です。学級委員会はクラスがより良くなるよう、委員会で活動内容を考えたり、クラスで声掛けを行ったりしています。快適な学校生活を送れるよう、ご協力よろしくお願ひします。

豆知識

六月に降る雨は
五月雨
六月に入ってから雨の日が一層増えた。この時期に降るのは六月なのに「五月雨(さみだれ)」。これは旧暦の五月に降る雨だからなのだ。
※諸説あります。

【編集長より】

生徒会新聞第八号をお読みいただきありがとうございます。一、二年生は期末テストお疲れさまでした。後は夏休みを待つのみ。三年生は間もなく始まる期末テストに備えましょう。

